



Pobreza y Bienestar Social: Estudiantes de la ENTS, UNAM

María del Rosario Silva Arciniega¹

1 Escuela Nacional de Trabajo Social. rsilva@servidor.unam.mx

INTRODUCCIÓN Este estudio se realizó a solicitud del Ph. D. David Becerra, profesor de la School of Social Work, de la Colorado State University, quien coordinó la investigación, misma que incluyó una muestra de estudiantes de la licenciatura en Trabajo Social, en Estados Unidos de Norte América, África, India y México; me correspondió realizar la investigación en México. **MÉTODO** Estudio exploratorio, de campo y longitudinal. El Doctor envió por correo electrónico el instrumento de medición ya conformado y traducido al español por él mismo, lo comenté, corregí y estructuré, cuidando que la esencia de los reactivos no se perdiera. Se presentan resultados del pretest que fue administrado a 320 estudiantes de primer semestre del ciclo escolar 2013-2. **RESULTADOS** Variables sociodemográficas la moda fue de: 77% (246) mujeres; 58% (186) correspondieron al turno matutino; 27% (86) 19 años; 93% (298) solteros; 94% (302) no tienen hijos; 62% (199) mencionaron que su situación económica actual es regular; 48% (154) afirmaron que su situación económica en su infancia era regular; 99.7% (319) nacieron en México; 31% (99) aspira a laborar realizando actividades de administración, supervisión y evaluación de programas y proyectos sociales; 63% (203) tienen religión católica; 98% (313) no han estudiado fuera de México por más de tres meses; 94% (300) no han viajado a otro país donde la mayoría de la población vive en pobreza. Escala: 92% (294) estudiantes respondieron que: La pobreza es causada por factores sociales; 56% (179) dijeron que las políticas de bienestar social tienen impactos positivos en la sociedad; 94% (300) El gobierno debe de asegurar que todos los ciudadanos tengan las mismas oportunidades; 90% (288) estudiar políticas de bienestar social es relevante en programas universitarios de Trabajo Social. **CONCLUSIONES** Los estudiantes identifican que la pobreza no es un problema de índole personal, detectan la importancia que reviste para esta profesión conocer las políticas de bienestar social y la mitad no está convencida de que su aplicación tengan impactos positivos en la población.